

# Bhabinkamtibmas Desa Ciengang Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Lakukan Anjongsana Ajakan Bersama Menjaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Feb 19, 2024 - 09:53



*Bhabinkamtibmas Desa Ciengang Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Lakukan Anjongsana Ajakan Bersama Menjaga Kamtibmas*

Pada hari Senin, tanggal 19 Februari 2024, Bripka Asep Wandu Kusdinar, Bhabinkamtibmas Desa Ciengang, yang bertugas di Polsek Gegerbitung, Sukabumi, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau DDS (Dialog Dengan Siswa) bersama warga. Kegiatan ini diadakan di Kampung Cigaluga, Desa Ciengang, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Asep Wandu Kusdinar tak hanya berdialog dengan warga, tetapi juga memberikan sejumlah himbauan yang bertujuan untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Himbauan yang disampaikan antara lain:

1. Bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Ciengang dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling.
2. Menjaga kebersihan lingkungan dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam.
3. Memperhatikan keamanan kendaraan dengan menerapkan tindakan preventif, seperti parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. Menghindari penyebaran berita yang belum terverifikasi kebenarannya atau hoax, serta tidak mudah terprovokasi oleh informasi yang tidak jelas sumbernya.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Asep Wandu Kusdinar juga memberikan penjelasan dan arahan kepada warga mengenai tindakan-tindakan konkret yang dapat dilakukan untuk mendukung upaya pencegahan tindak kejahatan dan peningkatan kewaspadaan dalam kehidupan sehari-hari.

Dengan adanya kegiatan Anjangsana atau DDS ini, diharapkan terjalin komunikasi yang baik antara aparat kepolisian dengan masyarakat, serta terciptanya sinergi dalam menjaga kamtibmas di wilayah Desa Ciengang. Semoga upaya ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi keamanan dan ketertiban masyarakat setempat.